



STADE DE FOOT DES ABBAYES

Journée nationale des véhicules d'époque

GM
Dimanche 29 avril de 9 h à 19 h, un rassemblement / exposition de véhicules anciens est organisé au Mas d'Azil par l'association Foire agricole. Une centaine de véhicules (voitures, tracteurs, deux roues) investiront le stade de foot des Abbayes. Ce rassemblement a lieu dans le cadre de la Journée Nationale des Véhicules d'Epoque mis en place par la Fédération Française des Véhicules d'Epoque (FFVE). L'objectif de cette journée est de faire sortir un maximum de véhicules des garages pour faire découvrir et partager au public la

passion des véhicules anciens. Le matin, pour les propriétaires de voitures et de deux roues qui le souhaitent, des balades dans la campagne autour du Mas d'Azil leur seront proposées. L'après-midi, ce sera au tour des tracteurs de défiler dans les rues des villages (pas d'horaire précis). L'entrée est gratuite. Buvette et restauration sur place avec produits locaux. ■